



学校だより

# いなほ

令和元年度 第5号  
八戸市立下長小学校  
令和元年 9月 2日

## 待ちに待った「子どもの森」完成！

校長 山内 哲

8月24日（土）には、創立140周年記念事業の一つである子どもの森整備作業が行われました。お忙しい中にもかかわらず30数名の方々が集まってくださいました。お母さん方には草取りと花植えを、お父さん方には植樹をしていただきました。花や木が植えられたことにより、ますます子どもの森が映えました。

昨年度、子どもたちにどんな子どもの森にしたいかを考えてもらいました。すると、生き物が住む池がほしい、アスレチックや秘密基地のような遊べる場所がほしい、いすがあったり花が植えられたりしている憩いの場がほしい、そり遊びができるような山がほしいなど、たくさんの案が出されました。そこで、本校の保護者であり造園業を営む橋本さん（みちのく庭園）に相談し、安全で子どもたちにとって楽しい場所になるよう、設計と工事をお願いしました。



<お母さん方による花植え>



<お父さん方による植樹>

そして、ついに待ちに待った子どもの森が完成しました。子どもの森の中心には小高い山があり、そこから滝を伝って水が流れ、池に注ぎ込みます。池には橋が架かり、周りにはきれいな花が咲いています。笹の林の中には、数段のはしごを上るとちょっとしたスペースがあり、秘密基地のようになっています。子どもの森の周りには丸太でできたいすがあり、お花のそばですわっておしゃべりすることもできます。秋には植樹した木々の紅葉を楽しみ、冬

には小高い山からそりで滑って遊びます。これから、子どもたちには使い方を指導した上で楽しく遊ばせていきたいと思えます。保護者・地域の皆様もどうぞご覧ください。

素晴らしい子どもの森にさせていただいたみちのく庭園さん、そして整備作業にご参加くださったPTAの皆様、記念事業に応援くださっている保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。子どもの森は、下長小学校のシンボルの一つとして、末永く大切に使用させていただきます。



<子どもの森の概観>



## 行事予定

- |                                     |                              |
|-------------------------------------|------------------------------|
| 3日（火）全校朝会                           | 17日（火）全校朝会                   |
| 5日（木）あいさつ運動<br>ぴかぴか大作戦<br>委員会       | 宿泊学習（5年）～18日                 |
| 6日（金）市内陸上競技会                        | 19日（木）委員会<br>バザー椅子等移動（おやじの会） |
| 10日（火）学費口座振替日<br>全校朝会<br>（陸上競技会予備日） | 20日（金）バザー準備<br>スクールカウンセラー来校  |
| 12日（木）昼いなほタイム クラブ                   | 21日（土）参観日 バザー                |
| 13日（金）芸術鑑賞会 メール配信日                  | 23日（月）秋分の日                   |
| 16日（月）敬老の日                          | 24日（火）振替休業日                  |
|                                     | 26日（木）クラブ                    |
|                                     | 28日（土）PTA奉仕作業                |

## ご来校ありがとうございました

夏休みが終わりましたが、夏休み作品展や親子学習会にたくさんの保護者の皆様が学校においでくださいました。ありがとうございました。保護者の皆様の温かな見守りが、子どもたちの健やかな成長の糧になります。これからもよろしくお願いします。



## プール監視・学区巡回 ありがとうございました

夏休み中のプール監視と学区巡回へのご協力、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは事故のない夏休みを過ごすことができました。

今年度の学区巡回では、帰宅時刻を過ぎても公園で遊んでいる児童がいることがあり、声を掛けました。子どもたちだけで遊ぶ場合は、午後6時までに帰宅することになっています。事故防止のためにも、よろしくお願いします。



## 学費口座振替 入金確認のお願い

本校では、10数年前から児童に多額のお金を持ち歩かせないよう、また、集金業務削減のために、学費は銀行口座から自動引き落としをすることにしています。

今年度は、入金忘れ等の理由で引き落としができないことが増えています。引き落としができないと、その旨を手紙で知らせたり、学費を保護者の方に学校まで納付しに来ていただいたりして、大変お手数をおかけすることになります。

今一度、入金を確認をよろしくお願いします。

